

L'[AGENCE DE DEVELOPPEMENT POUR LA NORMANDIE AD NORMANDIE](#) (siège à Caen) est née de la fusion entre la [MIRIADE - MISSION REGIONALE POUR L'INNOVATION ET L'ACTION DE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE](#) et l'[AGENCE DE L'INNOVATION EN REGION HAUTE-NORMANDIE](#), et met des outils à destination des entreprises régionales. Elle propose des accompagnements dans le soutien à l'export, l'investissement ou encore le conseil, et souhaite notamment créer une relation étroite avec les réseaux consulaires, davantage axés sur la proximité. L'agence, qui a été lancée en avril, possède également un fonds de participation de 14 millions d'euros, qui pourrait être porté à 100 millions d'euros d'ici 2018.